



Estadística de pasajeros

El tráfico de pasajeros del Aeropuerto de Bilbao sube un 6,3% en abril

- **Más de 376.000 pasajeros pasaron por la terminal de Loiu**

12 de mayo de 2015

El Aeropuerto de Bilbao ha terminado abril con un crecimiento del 6,3% en el tráfico de pasajeros. Así, han sido 376.014 los viajeros que han utilizado la terminal vizcaína. En los cuatro primeros meses del año se han acumulado 1.179.660 pasajeros, un 5,1% más que en el mismo periodo de 2014.

En cuanto a la tipología del tráfico, el comportamiento del segmento internacional sigue destacando, ya que con 160.463 pasajeros ha crecido en abril un 13,9%. Los pasajeros nacionales han sido 213.911, un 2,1% más.

En el ámbito de las operaciones ha habido 3.845 movimientos de aterrizaje y despegue (+4,2%) a lo largo del mes de abril.